

なまら危ないべさ！ 戦争法案！ No.17

全北海道教職員組合・2015年9月2日

9・2「戦争法案ゼツタイ廃案 50万人統一行動」に参加



写真^左：統一行動のお昼、雨にもかかわらず自民党北海道支部のビル前で宣伝行動に参加する道労連の仲間、そして、榎木書記長

写真^下：18時からの中心街宣伝活動に参加した新保副委員長、柳書記

「戦争法案ゼツタイ廃案 50万人統一行動」

に連帯し、札幌で終日、宣伝行動行おう！

札幌では、緊迫した国会情勢が伝えられる中、道労連関係者が集まり、終日、雨の中宣伝行動を行いました。市内20か所以上の早朝ターミナル宣伝から始まり、昼の自民党北海道支部前での宣伝、夕方18時からの中心街宣伝などです。日中は新保副委員長が宣伝カーに乗り、札幌市内10か所以上での宣伝に参加。時々歩道やマンションから手を振って応援してくれる市民がいて、宣伝カーのスタッフはその反応に盛り上がりました。

今日は、朝のターミナル宣伝に木村書記、昼の宣伝に榎木書記長、夜の中心街宣伝に柳書記が参加するなど、書記局も全力で宣伝行動に参加しました。

9月6日は、弁護士会主催の「わたしたちは戦わないパレード」、9月9日は「戦争法案ゼツタイ廃案 50万人統一行動」を予定しています。



檜山教組は9月6日午後6時から、「戦争法案を止めよう」集会とパレードを行い、江差町民にアピールします。

◆参議院での緊迫した情勢に呼应し、全国と連帯して闘いぬきましょう

◆各地でできることを考え、多くの道民にアピールしましょう。